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La stazione degli autobus regionali resta a . Sospiro di sollievo per i pendolari abruzzesi che ogni
giorno raggiungono Roma. La rassicurazione data a Roma in occasione del consiglio comunale
capitolino al quale hanno preso parte il sindaco dell'Aquila, la deputata Pezzopane e l'assessore Di
Padova del Comune di Teramo  (Guarda il servizio)
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https://youtu.be/f0smegcpsx4

